
２０１２～２０１３年度 釧路北ロータリークラブスローガン【奉仕の輪を広げ 奉仕の理念で地域に活性を】

☆出席報告【会員総数６３名　免除７名　出席計算に用いた会員数６３名】
　 本日の出席者　　　　４３名 　　　　　６８％

☆ニコニコ献金
  ・高橋 貢君　　～　　今日のキリン基金贈呈式よろしくお願いいたします。　　　　　　　
　・小林 裕幸君　～　　本日の例会泰地委員長よろしくお願いいたします。　　　　　　　　
　・石井 東洋彦君～　　１日も早く子供たちの喜ぶ顔が見られますように。　　　　　　　　
　・泰地 浩幸君　～　　チャイルズエンジェルの皆さん本日はよろしくお願いいたします。　
　・野澤 英明君　～　　出席率が悪くてご迷惑を掛けております。　　　　　　　　　　　　
　・能登 信孝君　～　　今日は私の誕生日です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　・坂入 信行君　～　　泰地委員長本日はよろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　
　・坂本 陽子様　～　　釧路北ロータリークラブの皆様本日は本当にありがとうございます。　　　　

１１月２８日（水）  本年度第２０回（通算２６５９回）１２時３０分～ 釧路プリンスホテル　　　　　　

　　　　　　　　　　　  『キリン基金贈呈式』　　　 担当/新世代委員会

☆幹事報告☆  
《小林幹事》    

①釧路東・南ロータリークラブより月報・会報が届いております。
②釧路北ＲＡＣよりクリスマス例会の案内が届いております、
　日時：１２月８日土曜日１９時～　キャッスルホテル
　本日、回覧しておりますので参加される方はお名前をご記入お願いします。
③今週末のＩＤスポーツ大会ですが
　・例会：午前１０時～　・スポーツ大会：１０時３０分～１２時２０分
　・昼食会：１３時～１４時３０分　皆様、当日はよろしくお願いいたします。
④１２月１２日の例会ですが、講師に財務省 北海道財務局 釧路事務所所長 
  冨山正博氏をお招きして北海道の経済情勢についてご講演いただきます、
 会員皆様のたくさんの参加をお待ちしております。
⑤チャイルズエンジェル代表坂本陽子様より多額のニコニコをいただき、ありがとうございます。

11月12日 石井 東洋彦君 （釧路西ＲＣ）

11月 3日 平井 昌弘君 （釧路北ＲＡＣ）

☆メークアップ

☆お客様と来訪ロータリアン

・坂本 陽子様(チャイルズエンジェル代表）　

・中島 けい様、栗林 美知子様(チャイルズエンジェル　副会長）

・中村 理恵子君(釧路北ＲＡＣ)、菊池 吉史君(釧路北ＲＡＣ)

《高橋会長 》 　皆さんこんにちは！本日は早いもので11月最後の例会となりました。私が会長になって５
ヶ月が過ぎようとしております。
　札幌での11月24日の日ハム、リーグ優勝パレードは約12万の観客を動員したとの事です。
ガバナーを輩出している北見の人口に匹敵する人が札幌駅前から皆さんのお好きなススキノ
までひしめいた事になるのです。丁度私も札幌にいて釧路に帰る日でありましたが棒を立て
ても倒れない位の混雑で渋谷の交差点を思い出しました。私は仕事でパレードは見らません
でしたが、連休も重なり、一つのスポーツでこれだけの経済効果を生み出す札幌はさすがに
すごいと実感してまいりました。釧路駅に着いて駅前から幣舞橋を見ましたが街灯が寂しく
道路を照らし、人影はありませんでした。お祭り以外で釧路もいつか駅前から幣舞橋を人で
埋めたいものです。会長方針「奉仕の理念で地域に活性を」実践にあと７ヶ月頑張ってまい
ります。
　さて、本日は「釧路動物園にキリンを・・」で活動しておられるチャイルズエンジェル様
をお迎えして「キリン基金　贈呈式」であります。この企画は、故坂本一先生のガバナー就任
を記念して「坂本新世代育成基金」として創設され、現在に至っております基金を活用させ
ていただくものであります。当クラブにも大変ゆかりのある故坂本一パストガバナー夫人で
あられます陽子様が代表をされておりますチャイルズエンジェル様に今年度はこの基金を使
わせていただきたく贈呈式を行いたいと思います。子供たちの笑顔が待ちどおしく感じます。

会長挨拶



　このたびは、キリン基金に、沢山のご芳志頂き、あつく御礼

申し上げます。

　国内での調達が難しいということで、当初から有力調達地の、

サンディエゴ動物園に、11月6日行ってまいりました。8名が話

し合いの会場に入りました。動物園側は、ダグラス・Gマイヤー

CEO(最高経営責任者)、ポピー・ビーゼー管理部長、カービー・

シマーソン飼育担当責任者と面談しました。

　8月にアメリカ領事館を通して送っていた蝦名名市長と山本満

動物園園長の親書を改めて手渡し後、坂本会長が「私たちの動物

園には、キリンもゾウもいませんので、子供たちに見せてあげ

たいので活動している・幼少のキリンのつがいを、ぜひ譲って

ほしいとお願いいたしました。ダグラスCEOは「皆さんの話を聞

き、とても感銘受けている」とおっしゃり、ボブ部長は「種類

にこだわらなければ何とかしたい」と答え譲渡を承諾してくだ

さいました。ただ、「メスは少なく、すぐには、むずかしいが、

全米の動物園に呼びかけ探します」とお話されたので、オスは、

早期の譲渡が可能という見通しがたちました。

　今後はキリンの種類・数・等をふくめ、正式な見積もりが届

き次第、購入の具体的な話になります。今後とも宜しくお願い

致します。本日は、お招き頂き有り難うございました。

泰地 新世代委員長

坂本陽子 チャイルズエンジェル代表 中島けい チャイルズエンジェル副代表

キ リ ン 基 金 贈 呈 式
　本日はチャイルズエンジェル代表坂本陽子様。副会長の栗林美知子様・中島けい様にお越しいただき
ありがとうございます。
　坂本新世代育成基金は1996～1997年度に当クラブの坂本一会員がガバナーに就任いたし、その職責を
全うされたことを記念し、更にはガバナー年度に実施された「新世代会議」の成果を基に創設されました。
　故坂本パストガバナーの奥様であられます、坂本陽子様が代表を務めますチャイルズエンジェルは皆
様もすでに新聞等でご存じは思いますが、子供たちに夢をと釧路動物園にキリンを贈ろうと活動されて
います。今年度はチャイルズエンジェル様に贈呈する運びとなりました。
　また、釧路北ローターアクトクラブよりチャリティボウリング大会での益金も本日はキリン基金へ贈
呈させていただきます。

　本日は、例会の席にお招き頂き誠に光栄に存じかつ恐縮して

おります。

　釧路市動物園には、ゾウもキリンも居なくてつまらない！と、

ある方のお孫さんのつぶやきがきっかけで始めたプロジェクト

です。私たち女性仲間20人がチャイルズエンジェルを結成しま

した。未来の宝である釧路の子ども達が夢溢れる環境の中で育

って欲しいとの願いから、動物園にキリンを贈ろうとキリン基

金を立ち上げました。目標額は5,000万円です。内訳は、キリン

の雄雌２頭と獣舎の修繕費に使います。この寄付金は税法上の

控除も受けられるようになっております。期限は13年3月までで

す。この春から募金活動を行って参りまして10月末で目標の7割

3,600万円余りまで積み上げる事が出来ました。道新・釧新様の

ご協力により新聞にも掲載済みです。この度、釧路北ロータリ

ークラブ様より暖かい支援を賜りまして誠に有り難く心から厚

く御礼を申し上げます。
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